

九条北小学校 校長室だより

N0.11 令和6年6月3日



6月は陰暦で「水無月（みなづき）」と言われますが、「水の月」という意味だそうです。田んぼに水を引く月であることが由来であるとか。大阪ではあまり見られませんが、田舎の、田植えが終わって、いっぱいに水を湛えた田んぼの風景が思い浮かびます。



★ 1年生「初めての体力テスト」～がんばりました！ ★

5月28日（火）・29（水）、各学年ともに「体力テスト」を実施しました。1年生にとっては、初めての「小学校体力テスト」です。6年生がサポートについてくれました。ペアになって、見本を見せてくれたり、記録をとったり。1年生も、一生懸命取り組んでいました。6年生のお兄さん・お姉さんの動きを見ながら、記録に挑戦しています。真剣に取り組む様子がとても素敵でした。



★ 朝の「地震速報」から！ ★

*今日の児童朝会では、次のような話をしました。

先週は、代表委員会による「あいさつ週間」の取り組みをしてくれました。毎朝、「気持ちの良いあいさつ」や「元気なあいさつ」で一日を始めることができました。代表委員会の皆さん。ありがとうございます！「あいさつ週間」は終わりましたが、これからも、「気持ちのよいあいさつ」や「元気なあいさつ」を続けてください。



さて、今朝6時31分に、携帯の地震速報が鳴りました、確認すると、「能登半島で震度5強の地震」と出ていました。能登半島といえば、1月の地震・津波に被災した方々が少しでも元気になってもらえるように、2年生以上の皆さんから「応援メッセージ」を送りましたね。ようやく日常の生活に戻していくという時に・・。不安を感じた人も多かったのではないでしょうか。

地震といえば、先日、6年生は修学旅行で淡路島へ行き、語り部さんから「阪神淡路大震災」の話を聞きました。動画や写真も交えながら、被害の様子や、救助活動の様子などについてお話をもらいました。淡路島では、住民の皆さん協力して救助活動をしたという話もありました。みんなが生まれる少し前ですが、「阪神淡路大震災」といえば、大阪でも大きな揺れがありました。当時、大きな揺れで目が覚めたことを覚えています。急いで学校へ行こうとしたけれど、地下鉄がすべて止まって困ったのを覚えています。他人ごとではなく、「いざという時に、自分の身を守る行動をとれるように」学校でも学習しますが、お家でも話をしておきましょう。

